Miteinander ist einfach.





Eine Pressemitteilung der



Kreissparkasse Bitburg-Prüm ehrt langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Das nicht alltägliche 40-jährige Dienstjubiläum konnten sieben Beschäftigte der Kreissparkasse Bitburg-Prüm feiern. Drei Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter blicken auf 25 Dienstjahre zurück.

Diesem besonderen Anlass wurde in einem feierlichen Rahmen Rechnung getragen. Die den Jubilaren überreichten Dankurkunden stehen als Symbol für die hohe Anerkennung ihrer erbrachten Leistungen. Gerade die langjährigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bilden das Fundament der Sparkasse. Sie sorgen für die notwendige Stabilität und Kontinuität, ohne die ein langfristiger Unternehmenserfolg, so wie ihn die Kreissparkasse Bitburg-Prüm vorweisen kann, nicht möglich ist.

Die Feierstunde verbrachten die Jubilare gemeinsam mit den Vorstandsmitgliedern Rainer Nickels und Mark Kaffenberger. Glückwünsche überbrachten ebenfalls Andrea Kleis (Personalratsvorsitzende) und Stefan Krämer (Personalleiter).



Im Bild v.l. Rainer Nickels, Andrea Kleis, Mechthild Theis, Andrea Bares, Cornelia Jung, Sylvia Mathey, Luzia Seiwert, Anke Schiltz, Elvira Reusch,
Arnold Kootz, Uwe Paas, Stefan Krämer, Mark Kaffenberger.